

# NGO

## PT Silva Inhutani Lampung Berikan Sembako Kepada 3.500 Orang yang Tinggal di Register 45

Udin Komarudin - [MESUJI.NGO.WEB.ID](http://MESUJI.NGO.WEB.ID)

Apr 25, 2022 - 16:27



LAMPUNG- PT Silva Inhutani Lampung memberikan bantuan berupa sembako kepada 3,500 orang kurang lebih yang tinggal di Register 45 Mesuji yang terdampak Pandemi Covid-19.

Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Pimpinan PT Silva Inhutani bersama Uspika dan Kepolisian, KPH, serta Perwakilan Kabupaten Mesuji dan Kabupaten Tulang bawang setempat. Hal itu terpantau oleh awak media saat pembagian bantuan tersebut pada Senin 25/4/2022. Bantuan yang sudah dikemas oleh panitia lalu diserahkan kepada Karyawan dan Masyarakat, yang dinilai selama ini menjadi pekerja dari perusahaan PT. Silva Inhutani serta panitia juga menyerahkan sembako kepada Masyarakat terdampak Covid-19 di lingkungan Register 45.

Saat di konfirmasi, Koordinator PT Silva Inhutani Lampung yaitu Mafid mengatakan, "bantuan itu telah di serahkan, banyak dari petani, Karyawan, Warga Register 45 yang jalin kemitraan, karena terdampak pandemi Covid-19. Pembagian sembako itu saya harapkan tepat sasaran dan serta dapat meringankan masyarakat lingkungan setempat," harapnya.

"Kami berharap bantuan ini dapat meringankan sebagian masyarakat Register 45 yang terdampak Pandemi Covid-19 dan bantuan itu kami serahkan pada 3,500 Orang petani masyarakat Mesuji Lampung, Kabupaten Tulang bawang dan Kemitraan di Register 45 Mesuji Lampung. Bantuan sembako itu saya serahkan, saya sebagai Pimpinan PT Silva Inhutani dan saya bersama Uspika serta Kepolisian setempat, KPH bahkan Perwakilan dari Kabupaten Mesuji dan Kabupaten Tulang bawang," ulasnya Mafid,

Bantuan yang sudah dikemas oleh panitia diserahkan kepada Karyawan dan Masyarakat, yang di nilai selama ini menjadi Pekerja dari perusahaan PT. Silva Inhutani serta panitia juga ikut menyerahkan sembako tersebut kepada warga yang terdampak Covid-19 yang ada di lingkungan Register 45, ujar Mafid

Salah satu penerima bantuan sembako dari PT Silva Inhutani bernama Sopan, ia mengatakan, "saya merasa berterimakasih banyak pada pihak PT serta para panitia atas bantuan ini, saya sangat terbantu atas bantuan sembako dari perusahaan Inhutani," jelasnya. (Raharja)